

# ESTUDIO DESDE UN PUNTO DE VISTA GEOMÉTRICO Y MATEMÁTICO DE UN ELEMENTO DE LA ESCUELA DE ARTE LEÓN ORTEGA

En este panel estudiamos un elemento de la escuela de arte, desde un punto de vista geométrico y matemático, en concreto la fachada interna y la entrada de la escuela.



Observamos que desde un punto geométrico la fachada interior de la escuela esta definida por la forma de dos rectángulos y la intervención de un arco, entre cada uno de ellos hay una separación marcada por una columna de forma rectangular también.

Matemáticamente observamos que este patrón se repite proporcionalmente a menor escala en la pared de la entrada al patio de la escuela.

## DID YOU KNOW?

Este edificio se construyó en 1896 por el arquitecto Manuel Pérez, aunque su uso era muy distinto al que se le da hoy en día. El Matadero permeo pasa en 1985 a ser la que hoy en día conocemos como Escuela de Arte León Ortega.

- Vista aerea de la escuela, situada en el barrio de el Matadero en Huelva



- Planta de la escuela

